



Hussl/Bildstein erreichten das Medal Race

Der Terfener David Hussl und sein Vorarlberger Partner Benjamin Bildstein haben bei der Trofeo Princesa Sofia in der 49er-Klasse als zehntbestes Boot das Medal Race erreicht. Ein starker Auftakt mit zwei sechsten Rängen sicherte den Olympiazehnten schlussendlich den Einzug unter die Top 10. In den weiteren beiden Races klassierte sich das Duo vom Yacht Club Bregenz an 24. und 15. Stelle. „Es ist schön, dass wir das Medal Race erreicht haben – vor allem nach einer durchwachsenen Performance“, sagte Bildstein. Im finalen Rennen haben die beiden 32-Jährigen noch die Chance, sich bis auf Rang sechs vorzuschieben.

Foto: Sailing Energy/Princesa Sofia Mallorca